

Protokoll der Sitzung am 28.06.

TOP 00 EMO-RUNDE TOP 01 FORMALIA

.. Anwesende	* Freddy, Deborah, Maria, Christina (3tes Mal), Mark (erstes Mal), Martin, Arianna, Dominik, Nele, Johannes, M iriam
.. Feststellung der Beschl ussfähigkeit	* nicht gegeben
.. diese Sitzung	* Redeleitung: Freddy
	* Protokoll: Johannes
.. nächste Sitzung	* Datum: 05.07.2017
	* Redeleitung: Martin
..	* Protokoll: Deborah
....	* Essenseinkauf: Arianna + Johannes
Protokoll der letzten Sitzung	
.. Beschlüsse der Sitzung	..

To-Do-Liste bis nächste Woche	in blau
----------------------------------	---------

TOP 02 FINANZEN

- Finanzantrag Konglomerat: ○ wiederholt keine Rückmeldung ○ wir warten, ob Antrag noch eingeht
- Finanzantrag SDS: ○ Abstimmung fehlt → Martin stellt Kontakt her
- Finanzantrag Lernfabriken Meutern: ○ Abrechnung+Bankverbindung kommen morgen → Dominik kümmert sich dann darum
- Abrechnung Farao: → Dominik stellt Abrechnung während der Sitzung fertig
- Finanzantrag Leo: ○ ist überwiesen+erledigt
- FA Erstwochende:
 - ist überwiesen
 - Umlaufbeschluss: 4mal ja, 3 Enthaltungen
- Finanzantragsformular: ○ Deborah hat Formular erstellt, wird bald hochgestellt
- Finanzierungsrichtlinien: ○ Anfang kommendes Semesters besprechen
- FAK Konvet, Martin: ○ Vorschlag Sozios für Wolfgang-Natonek-Preis: Johanna Nold (Doppel B.A. Sozio + KuWi, Senatorin, FSR Sozio, AK Systemakreditierung u.v.m.) ○

unserGegenvorschlagDominik:seit2014indiversenGremienaktiv ◦
außerordentlicheshochschulpolitischesEngagementundeventuell

bewusste Kritik am Leistungsaspekt des Preises formulieren ◦
Empfehlungsabstimmung Vorschlag Dominik: 9 Stimmen dafür, 1

Enthaltung (Dominik) ◦
EmpfehlungsabstimmungEmpfehlungDominikgegenüberandererFS
Rä:9

Stimmen dafür, 1 Enthaltung (Dominik) ◦
EmpfehlungsabstimmungUnterstützungNold:3Stimmendafür,4Stimm
en

dagegen, 2 Enthaltung

→ neuer Termin nächste Woche: Freddy, Martin gehen hin:
Vorschläge der anderen FSR und Kritik am Preis gemeinsam
besprechen

• FAK-Rat, Martin: ◦ 2018:AntragderUnifürGebäudebauamWilhelm-
Leuschner-Platz ◦

Systemakkreditierung:PilotbegehungKuwi,Sozio,Philoliefgut ◦
wirsindPilotfakultät

• Evaluation M.A. European Integration, Marc Jacob: ◦
EuropeanIntegration:70Bewerbungen,60werdenmorgengeno
mmen, 30 werden Master letztendlich studieren ◦ 40%
Exposé, 60% 60 LP PoW i notw endig: □ Exposé gibt guten
Überblick über Fähigkeit, sich kritisch mit Problemstellungen
auseinander zu setzen ◦
Frage,obfachfremdeStudierendeauchmiteinbezogenwerden
sollten:

□ •andere Notenspiegel: bei fachfremden
BewerberInnen Noten weniger einfließen lassen?

□ •Bevorzugung interner Studierender?

□ •Leitfrage:WerkannM.A.gutstudieren?

➔ •Empfehlungsabstimmung: einstimmig für fachfremde BewerberInnen (9 Stimmen)

➔ •grundsätzliche Debatte über Bewerbungskriterien steht noch aus (Bewerbungsgespräch, Form des Exposés, etc.)

- StuKo: keine Mitglieder anwesend: ○ MitgliederfürnächstesSemester?➔zeitigKontaktzuFranzherstellen,um Folgemitgliedschaft abzuklären

- Thementag Lehramt:

○

TreffenmitStaatsministerinFrauKurtam08.08.um10:30,wahrscheinlichim

GWZ ○ Veranstaltungam18.10.von11:30–13:30,wohlvorallemfürLehrants-

Studierende

➔ Nele und eventuell Dominik gehen zum ersten Treffen, inhaltliche Ausgestaltung folgt

- Treffen mit Studiendekan: ○ 03.Juli,15:00–17:00 ○ MartinhatbereitsGesprächspunkteformuliert ○ Martin+Ariannagehenhin
- Treffen für SQ-Angebot: ○ wurde abgesagt➔Online-Befragung folgt
- StuRa nächste W oche: ○ Maria kann nicht hin, Deborah geht stattdessen

• TOP 04 FSR-AKTIVITÄTEN

- Information: Bewerbungsfrist für Studiengänge soll in ganz Sachsen geändert werden
- Mail Dorothee Riese: Stellungnahme zu Studiengang M.A. European Integration in Eastern Central Europe → Freddy schreibt ihr, dass wir uns darum kümmern → Marc nimmt Kontakt zu Studierenden auf
- Trennung interne & externe Protokolle: ○
Überlegung in Zukunft Internain Protokollennur fürs FSR Board festzuhalten
- Dominik hat zweite Rate beim StuRa beantragt
- Feedback zu Universitäts-Wahlen am 29.06.: ○
Wahlennichtparallel zu Messe ○
Wahlbenachrichtigung per Mail (Vorbild Halle)
- Ersti-Woche: → überlegen bis nächste Woche: wer ist da? wer organisiert was? was planen wir konkret?

• TOP 05 SONSTIGES

- TO-Gliederung bequatschen wir nächste Woche
- Board: ○ Gremien-Wissen/How-To sollte vervollständigt werden
→ Johannes, Deborah, Nele und Miriam setzen sich zusammen und erarbeiten Konzept
- Powision noch aktuell? → nächstes Semester Mensch kontaktieren, um Material aus PoWi-Raum raus zu bekommen
- des Öfteren schlechte Lebensmittel im Kühlschrank: ○
direkt nach Sitzung nach angebrochenen Lebensmitteln schauen
○ vor Einkauf schauen, was noch da ist
- nächste Woche: Treffen in den Ferien?

- nächste Woche: FSR-Raum putzen?